1/2

Connacionales, entre los 31 migrantes secuestrados

- Se les busca desde que ocurrieron los hechos en Tamaulipas: López Obrador
- Rescatan a 5 venezolanos plagiados en otro autobús, informan autoridades

AMLO: la búsqueda de 31 secuestrados en Reynosa comenzó de inmediato

Desde el primer reporte que se tuvo del secuestro de 31 migrantes en Revnosa se inició la búsqueda para su localización, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien ofreció informar sobre la situación conforme fluvan mayores datos.

En breve alusión al caso al término de su conferencia en Villahemosa, dijo que el informe con que cuenta es que 31 personas fueron secuestradas originalmente.

Mencionó que la investigación está a cargo de la Fiscalía General de Justicia de Tamaulipas.

En otro hecho, cinco venezolanos reportaron haber sido secuestrados y luego puestos en libertad.

De la Redacción

Liberaron jueces a

RESCATAN A CINCO DE OTRO GRUPO

Buscan a 31 migrantes secuestrados en Año Nuevo entre NL y Tamaulipas

MARTÍN SÁNCHEZ TREVIÑO

CORRESPONSAL

CIUDAD VICTORIA, TAMPS.

Autoridades federales y estatales buscan a las 31 personas (mexicanos y migrantes venezolanos y colombianos) secuestrados la tarde del pasado 31 de diciembre cuando viajaban de Monterrey, Nuevo León, a Matamoros, Tamaulipas,

en un autobús de la línea Senda, y un comando los interceptó en el municipio de Río Bravo.

La vocería de seguridad de Tamaulipas informó que cinco venezolanos fueron rescatados tras haber sido interceptados cuando circulaban por la misma vía en otra unidad de la misma empresa.

En torno al secuestro de los 31 migrantes, las autoridades estatales han difundido comunicados_ imprecisos y confusos, al igual que las declaraciones del vocero de seguridad, Jorge Cuéllar Montoya.



La Jornada Sección: Portada, Política, Estados 2024-01-03 03:27:09 222 cm²

Página: 1, 10, 26 \$62,067.25

2/2

Esto propició que la noticia fuera confirmada mucho tiempo después del suceso y también propició que circulara la versión errónea de que los cinco venezolanos rescatados formaban parte del grupo de 31 migrantes, cuando en realidad se trata de hechos distintos.

Los cinco sudamericanos, entre ellos dos menores, fueron localizados por elementos de la Guardia Nacional (GN) en una camioneta Ford blanca abandonada en el kilometro 30 de la carretera Monterrey-Matamoros, en Reynosa.

La vocería dijo que los indocumentados eran trasladados en el vehículo por dos sujetos que, al percatarse de la presencia de la GN, trataron de huir entre el tráfico; posteriormente descendieron de la unidad y huyeron a pie.

"Se inspeccionó el vehículo, encontrando a cinco personas de nacionalidad venezolana, las cuales fueron puestas a disposición del Instituto Nacional de Migración. No tienen relación con el secuestro de 31 personas ocurrido la noche del sábado."

Los adultos declararon que se dirigían a Matamoros luego de salir de Monterrey en un vehículo de la línea Senda, y fueron privados de la libertad por un grupo armado.

En el caso de los 31 migrantes plagiados en el kilómetro 30 de la autopista Reynosa-Matamoros cuando viajaban en el autobús número 9570, se informó que uno de los conductores del autobús reportó el secuestro el mismo sábado.

Según su relato, reproducido parcialmente en comunicados imprecisos de la vocería y en entrevistas del vocero, cinco camionetas con hombres armados interceptaron el camión de la empresa Senda.

Los pistoleros obligaron a bajar a los indocumentados en Río Bravo. Los presuntos criminales no se llevaron a los 36 pasajeros; cinco se quedaron en el vehículo junto con los choferes, que llamaron al número de emergencias 911. Posteriormente, las autoridades escoltaron al autobús hasta la terminal.

